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職員研修会 
 

6月 21日(土)にファルマやまがたの職員研修会が鶴岡ひまわり薬局の担当で

開催されました。 

 

当日は、職員 30名が参加され、今後の

展望や経営報告を役員より講義してい

ただき、外部からは庄内医療生協の理事

で院所利用部会会長の佐藤安太郎様よ

り｢利用者･組合員の目線から、保険薬局

への声、意見、期待｣をお聞きいたしま

した。佐藤安太郎様からは本当に貴重な

お時間を使っていただき、職員みなさん

がこれからどう利用者に向き合ってい

くかをアドバイスもいただき、それをも

とにした取組もさっさく開始させてい

ただいております。 

 

その他、グループディスカッションでは、各薬局ごとの課題と問題点をどう

対処していくかも行われ、真剣な討議が行われました。薬局ごとの問題点でも

共通するものもありましたし、独自に抱えている課題や問題点も浮き彫りにな

り今後の薬局での取り組みに活かせるように取り組んでいきます。 

 

又、全国の新人薬剤師オリエンテーション

参加報告や個別指導対応での報告もされ、も

りだくさんでしたが意味のある研修会にな

ったかと思います。 

 

今後は、今回の研修会を受けて今後どう取

り組んでいくかを検討しながら日々の業務

に取り組んで頂きたいです。 


